

„Glaube in Bewegung“

Kevelaer-Wallfahrt 2014

Unter dem Motto der Aachener Heiligtumsfahrt steht auch unsere Kevelaerwallfahrt vom 1.- 3. August, zu der wir alle Gemeindemitglieder recht herzlich einladen. Auch in diesem Jahr machen wir uns wieder auf den Weg zur Gottesmutter, um im Alltag einmal eine Auszeit zu nehmen, inne zu halten, unsere Anliegen vorzutragen und dabei Gemeinschaft zu erleben.

Es gibt verschiedene Möglichkeiten, sich an der langjährigen Tradition der Kevelaerwallfahrt unserer Pfarrgemeinde (seit 1692) zu beteiligen:

Fußpilger:

Die Fußpilger treffen sich am Freitag, 1. August, um 5:00 Uhr zum Reisesegen in der Pfarrkirche. Der Weg beträgt 50 km und führt uns mit Stationen in Leuth, Straelen und Lüllingen zur Gnadenkapelle nach Kevelaer, wo wir gegen 17:30 Uhr eintreffen werden. Unterwegs werden wir beten und singen sowie uns an verschiedenen Wegekreuzen auf das Thema einstimmen. Gemeinsam mit den Radpilgern sind wir wieder im Priesterhaus untergebracht. Nach dem Pilgertag der gesamten Gemeinde am Samstag machen wir uns am Sonntag auf den Rückweg und werden gegen 18:30 Uhr am Ortseingang von Niederkrüchten eintreffen, wo uns sicherlich wieder viele Gemeindemitglieder abholen. Gemeinsam gehen wir dann in feierlicher Prozession zur Pfarrkirche. Mit der Abschlussandacht und sakramentalem Segen endet unsere Wallfahrt.

Der Kostenbeitrag für die Fußpilger beträgt **95,- Euro**. Der Einzelzimmerzuschlag beträgt 10,- Euro.

Radpilger:

Treffpunkt der Radpilger ist Freitag, 1. August, um 10:00 Uhr an der Pfarrkirche. Von dort geht es nach dem Reisesegen auf dem gleichen Weg wie die Fußpilger nach Kevelaer. Die Unterbringung ist ebenfalls im Priesterhaus. Am Samstag werden wir uns nach dem Kreuzweg gegen 16:30 Uhr auf die Rückfahrt nach Niederkrüchten machen.

Der Kostenbeitrag für die Radpilger (Unterkunft und Verpflegung im Priesterhaus) beträgt **48,- Euro**.

Anmeldung:

Bitte melden Sie sich an bei unserem

Brudermeister Gerhard Liedtke,
Kaldenkirchener Straße 77 in
Niederkrüchten-Gützenrath
(Tel: 80071),

per Mail unter
kevelaerpilgerniederkruechten@web.de

oder im Pfarrbüro Niederkrüchten zu
den bekannten Öffnungszeiten
(Tel: 45130)

Vortreffen:

Ein kurzes Informationstreffen für
alle Pilger findet am Sonntag,
13. Juli 2014, nach dem Hochamt
gegen 11:¹⁵ im Pfarrheim, Dr.-
Lindemann-Str. 5, statt.

Programm

Freitag, 1. August :

- 05:00 Uhr Reisesegen für die Fußpilger
- 10:00 Uhr Reisesegen für die Radpilger
- 17:30 Uhr Gemeinsamer Einzug in Kevelaer
- 19:00 Uhr Abendessen im Priesterhaus
- 20:00 Uhr Vesper in der Beichtkapelle

Samstag, 2. August :

- 08:15 Uhr Frühstück
- 09:00 Uhr Empfang der Amerner Pilger auf dem Kapellenplatz
- 10:00 Uhr Pilgermesse in St. Antonius unter Mitwirkung des Kirchenchores
- 12:00 Uhr Gemeinsames Mittagessen im Priesterhaus
- 14:15 Uhr Beginn der Prozession zum Kreuzweg in der Pax-Christi-Kapelle – Kreuzweg – anschl. Prozession zur Gnadenkapelle
- 16:00 Uhr Abschlusssegen an der Gnadenkapelle
- 16:30 Uhr Verabschiedung der Radpilger nach Niederkrüchten
- 18:30 Uhr Abendessen der Fußpilger

Sonntag, 3. August :

- 04:45 Uhr Frühstück
- 05:30 Uhr Messe in der Kerzenkapelle gemeinsam mit den Pilgern aus Amern anschl. Auszug aus Kevelaer
- 18:30 Uhr Empfang der Fußpilger am Ortseingang N'krüchten und feierliche Prozession zur Kirche anschl. Abschlussandacht mit sakramentalem Segen